

toutes les demi-heures, une infusion de poudre de feuilles de digitale, dans la proportion de soixante grains pour six onces d'eau. D'après l'auteur, cette médication jugulerait la pneumonie; quant à la dose, elle serait thérapeutique et n'aurait occasionné aucun empoisonnement. Son action est surtout marquée dans la pneumonie fibrineuse franche: ses effets immédiats sont la chute de la température de 104° F (40°C) à 98° F (37°C), la lenteur du pouls et la diminution de fréquence dans la respiration. Cette communication se termine par les conclusions suivantes: 1° Donnée à dose thérapeutique, la digitale a une action antiphlogistique directe. 2° La dose peut être élevée de 60 à 120 grains de feuilles en infusion dans les vingt-quatre heures. 3° Si le cas est grave, ce traitement doit être continué pendant deux ou trois jours. 4° Quand l'état de la circulation et de la respiration s'améliore, tous les symptômes locaux disparaissent par le fait même. 5° Une statistique de l'auteur établit la supériorité de sa méthode sur toutes les autres. La mortalité dans la pneumonie, qui a son maximum (34, 5 p. 100) par la méthode antiphlogistique et son minimum (3 p. 100) par celle des toniques et de l'alcool, ne serait que de 2,06 p. 100 par la méthode de Petresco. 6° Fort de ses propres expériences et de celles des autres, ce dernier affirme que les hautes doses de digitale telles qu'il les donne, sont inoffensives. Enfin il déclare, après avoir établi un parallèle entre les différents modes de traitement de la pneumonie, que la méthode expectante est irrationnelle, et même dangereuse. Mais la pneumonie peut avorter si elle est traitée à son début par la digitale.—*Revue internationale de bibliographie médicale.*

Traitement de la tuberculose pulmonaire par l'inhalation d'acide osmique, par E. VALENZUELA.—L'auteur a traité 16 tuberculeux par les inhalations d'acide osmique, avec des résultats fort encourageants. Ce qui caractériserait ce médicament serait son action rapide et la persistance de ses effets. En même temps qu'une prompt modification des symptômes locaux: expectoration, signes physiques d'auscultation et de percussion, on observerait une amélioration de l'état général et des forces digestives. L'emploi de l'acide osmique n'a jamais eu d'effet nuisible, même chez les tuberculeux fébricitants ou hémoptysiques. La dose et le mode d'administration ne sont pas indiqués.—*Revue de bibliographie médicale.*

Ipécacuaeha pendant le travail, pour activer les contractions.—Se fondant sur sa pratique de plusieurs années, le Dr Th. DRAPER conseille l'ipécacuaeha pour activer les contractions utérines pendant le travail, si ce dernier se prolonge, soit par la résistance du col, soit par inertie utérine.

L'auteur donne toujours du vin d'ipéca (Ph. Br.), 10 à 15 gouttes toutes les dix minutes.